

## Challenge Entreprise de la Course Titzé de Noël

Samedi 9 décembre dernier, des enseignants-es de l'EPTM et de l'EPCA ont participés-es au Challenge Entreprise de la Course Titzé de Noël et ont signé-e une **belle sixième place** lors de l'épreuve (sur 109 participants).

Il aura fallu en moyenne 10:49 minutes pour les trois coureurs les plus rapides de l'équipe pour boucler les 2.8 km de la course.

Un grand bravo à tous les sportifs-ves et à l'équipe pour leur participation enthousiaste et leur bonne humeur tout au long de la Course (et même après...).

Rendez-vous l'année prochaine pour de nouveaux défis et, on l'espère, une victoire !?

